

La UC no descarta seguir en el Santa Laura

COMUNICACIONES CRUZADOS

Ayer se hizo una nueva visita inspectiva al Claro Arena, el remodelado estadio de la Universidad Católica, que contó con la presencia del ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, la seremi metropolitana del Minvu, Carolina Casanova, y también el director del Serviu Metropolitano, Roberto Acosta.

En ese sentido, Tagle aseguró que todavía esperan cumplir los plazos para poder reinaugar el recinto el 27 de julio ante Coquimbo Unido, pero sabe que no depende de ellos. "Por supues-



VARIAS AUTORIDADES VISITARON AYER EL CLARO ARENA.

to, tenemos que terminar la cancha, que esperamos que este fin de semana ya esté operativa. Esperamos tener que poder cumplir con todo eso y a la brevedad. Nosotros hemos puesto una fe-

cha que era fin de mes. Tenemos que ver cómo eso va a ser posible, porque obviamente debemos cumplir con lo que corresponde para que el estadio esté operativo" dijo.

En cualquier caso, si el estadio no está disponible para esa fecha, aseguró que prefieren mantener la localía en el Santa Laura de la Unión Española como ha sido en el último tiempo. "Hemos jugado en Santa Laura y si no jugamos acá, esperamos seguir jugando allá. Siempre Santa Laura ha estado dispuesto para nosotros, la gente nos ha estado acompañando, así que esa sería, sin duda, la otra opción". Además apuntó que seguirán dialogando con los vecinos del sector por las quejas sobre la obra. 🗣️